



AUSSTELLUNG

## Von Menschen erzählen

Überall auf der Welt wollen Menschen  
zufrieden leben und glücklich sein

Fotografien von Wolfgang Noack

03. Juni bis 29. Juli 2024

Vernissage: 06. Juni 2024, 19 Uhr

akademie



caritas-pirckheimer-haus

# Von Menschen erzählen

Überall auf der Welt wollen Menschen zufrieden leben und glücklich sein

## Fotografien von Wolfgang Noack

**Vernissage: Donnerstag, 06. Juni 2024, 19 Uhr**

**Ausstellungsdauer:** 03.06. bis 29.07.2024

**Öffnungszeiten:** Montag bis Freitag 8 – 20 Uhr // Samstag, Sonntag auf Anfrage

**Ausstellungsort:** Caritas-Pirckheimer-Haus, Königstr. 64, 90402 Nürnberg

Wenn wir die ganze Menschheit auf ein Dorf mit 100 Einwohnern reduzieren würden, kämen 60 Menschen aus Asien, 9 aus Europa, 13 aus Amerika und 18 aus Afrika. Wolfgang Noacks Fotoausstellung erzählt von Menschen in ihren Lebenssituationen: von der mutigen jungen Frau in der Metro in Teheran, von der Nomadin mit ihrem Enkel in den Bergen von Kirgistan, von Menschen in Israel, New York, Berlin oder dem Libanon.

Wolfgang Noack: „Die Begegnungen haben mich gelehrt, mein eigenes Weltbild zu reflektieren, über meinen Fokus hinaus zu blicken und die Menschen in den Ländern wahrzunehmen und mit Bildern von ihnen zu erzählen.“

▶ Zur Vernissage am **06.06.2024, 19 Uhr** ist Anmeldung per E-Mail: [akademie@cph-nuernberg.de](mailto:akademie@cph-nuernberg.de) oder telefonisch unter 0911/23 46-145 erforderlich.